



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del alumno:

Leticia Desiree Morales Aguilar

Nombre del tema: Imanes terapeuticos

Parcial : 2

Nombre de la Materia: Interculturalidad.

Nombre del profesor: Sarai Garcia Juarez.

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

2° Semestre

INTRODUCCION

La Terapia por medio de la aplicación de los Imanes es un recurso alternativo como una oportunidad más para la aplicación de los imanes a los que podríamos recurrir después de haber pasado por sistemas de salud hospitalarios sin éxito o algún resultado positivo. El proposito de este ensayo es llegar a conocer como es que se practica terapeutica y que tan util sera su aplicación en enfermedades, hay momentos de desesperación de una persona enferma que no sabe a dónde acudir, habiendo encontrado la solución a un problema de salud pública y sin hacer daño al paciente, la Imanterapia o terapia de imanes terapeuticos es un tratamiento de prevención curativo encaminado a mejorar la salud. Se basa en la concepción de que las vibraciones magnéticas que generan los Imanes, las llamadas “ondas magnéticas vibracionales”, afectan e influyen el cuerpo del ser humano y sus órganos, esta técnica y enfoque considera que la salud es una situación de equilibrio entre las distintas ondas y vibraciones, y que por el contrario, su desequilibrio (ya sea por exceso o por carencia) es la causa de numerosas enfermedades, se debe actuar sobre ese desequilibrio para complementar y hacer un tratamiento de forma rapida, tambien es la especialización por la cual se puede ayudar en muchos estados de salud y enfermedades de las personas, curando las causas y no los síntomas, por medio de tratamientos de la imanterapia, algunas técnicas de aplicación biológica o medicina preventiva natural no son muy conocidas así como la imanterapia o terapia con imanes, los nuevos pensamientos sobre las ciencias médicas vibracionales, la visión que se presenta desde nuestra experiencia práctica con la aplicación de la imanterapia, exigen a cada momento de una manera imperativa más dedicación inmediata a las nuevas ideas y posibilidades terapéuticas en el interés por los enfermos. La enfermedad y la curación vistas de otra manera, es y seguirá siendo una mina inagotable para todo médico y para toda especialidad. Estas ideologías médicas exponen únicamente una humilde tentativa de estructurar como una oportunidad para la salud más práctica, generalmente entendible. Entraremos a ver el como se lleva acabo una tecnica tan interesante com esta.

DESARROLLO

La terapia con imanes se basa en el tratamiento consiste en la aplicación de imanes de alta, mediana y baja potencia según el caso, las técnicas se eligen teniendo en cuenta ciertas variables, los tratamientos con imanes se realizan en forma local y general. Se recomienda que el paciente consuma en forma diaria agua magnetizada como complemento del tratamiento, se le enseñará al paciente como preparar agua magnetizada en su propia casa y se le proveerá de los imanes necesarios para su preparación, de lo contrario el doctor mismo lo puede enviar el agua lista para tomar, terapia con imanes para equilibrar los canales energéticos o también llamados Chakras, las sesiones se dividen en dos; primera sesión: diagnóstico en el cual se rastrean órganos, huesos y músculos, para determinar cuáles son los órganos comprometidos con bacterias, hongos, virus, parásitos o disfunciones, en la misma sesión se aplica el par biomagnético, en la segunda sesión: aplicación del par biomagnético, las sesiones se aplican al paciente dependiendo la patología que padece, es decir, de su gravedad habrían posteriores sesiones, hasta ser dado de alta, la prioridad de las sesiones está sujeta a la evolución del paciente, de la patología, del dolor etc. Pero como mínimo 1 vez cada 8 días en la primera etapa y luego puede ser cada 20 - 25 días o 1 mes, según el terapeuta conlleve su método de aplicación, estas sesiones serán indicadas según la problemática de la persona, puede durar cada sesión un periodo de 20 a 30 según el terapeuta crea necesario y siguiendo con el tratamiento según el resultado de diagnóstico algunos métodos de uso y beneficios son para patologías: autoinmunes: lupus, dermatocitos, artritis reumatoide, y otras, VIH; Sida, cáncer: dependiendo de lo avanzado de la enfermedad y de los órganos vitales que hayan sido dañados, problemas: cardiovasculares hipertensión, hipotensión, arterioesclerosis, cardiomegalia, etc; problemas del sistema nervioso: migrañas, vértigos, fatiga, ansiedad, insomnio, esclerosis múltiple, etc, dermatológicas: psoriasis, dermatitis atópica, neurodermatitis, dermatitis por contacto, etc, disfunciones glandulares: tiroidea, paratiroidea, ovárica, testicular, suprarrenales, etc, problemas gastrointestinales: infecciones, colitis, estreñimiento, diarrea, hemorroides, etc, genitourinarias: infecciones, uretra, próstata, etc, disfunciones ginecológicas: dismenorrea, amenorrea, infertilidad, miomatosis, quistes, patología mamaria, etc, hepáticas: hepatitis A, B o C, cirrosis, amibiasis hepática, etc, hematológicas: anemia, púrpura, leucemia, etc, osteomioarticulares: osteoporosis, dolores óseos y musculares, fibromialgias, etc, molestias respiratorias: infecciones, gripe, influenza, asma, bronquitis, laringitis, sinusitis, pericarditis,

faringoamigdalitis, rinitis alérgica, etc, renales (infecciones, insuficiencia litiasis, etc, enfermedades enéreas: papiloma humano, sífilis, gonorrea, herpes, candidiasis, etc, patologías especiales: emocionales, Soberbia, pesimismo, miedo, agresividad entre otras. Todos los imanes poseen dos polaridades o polos: El polo norte con su carga eléctrica negativa, y el Polo positivo con su carga eléctrica positiva. El polo norte de un imán es el que se alinea con el polo norte geográfico y está muy cerca del polo sur magnético de la tierra, lo que denominamos norte magnético, es en realidad el polo sur geográfico, los usos terapéuticos de las polaridades magnéticas son prácticamente opuestos entre sí, el polo negativo se usa para calmar dolores y reducir la inflamación; su efecto es antiséptico y puede ser utilizado como relajante muscular, el polo positivo es conocido como vasodilatador, se aplica en las contracturas frías, en las fracturas óseas, en la rehabilitación muscular y en caso de cicatrices, se sugiere usar el polo magnético positivo, por su capacidad regeneradora y aceleradora del crecimiento celular, por lo que es indispensable conocer con propiedad para no crear una supuración espontánea por esta aceleración conocida, se recomienda mantener el espacio del campo magnético requerido por que la cercanía a los polos puede anular el resultado del tratamiento o rechazo de los campos de atracción, como es conocido polos del mismo nombre se rechazan y polos de diferente nombre se atraen, la terapia con imanes lo que busca es ordenar las ondas eléctricas que generan nuestras células y crear un flujo regular y constante de energía dentro de nuestro cuerpo, este tipo de terapias lo que pretenden es la actuación directa sobre el sistema nervioso y el circulatorio mediante el equilibrio de la energía corporal y es que todas las actividades de nuestro cuerpo se rigen por impulsos eléctricos, este tipo de tratamientos se utiliza con fines terapéuticos para acabar o mejorar estados de desorden en la salud como dolor de cabeza, dolores musculares, quemaduras, espasmos abdominales, dolores de espalda, pesadez en las piernas, mala circulación, retención de líquidos.

CONCLUSION

Podemos a través de este ensayo que a la hora de aplicar una técnica u otra siempre hay que tener en cuenta primero hacer un diagnóstico médico, una vez analizadas estas variables se procederá a aplicar un tratamiento local o general en los que se utilizará un tipo de imán u otro dependiendo de lo que se quiera conseguir, estos tratamientos tienen que estar siempre administrados por profesionales calificados, personas que lo sepan manejar bien y tengan práctica con la imanoterapia o terapia con imanes, es importante esto pues ellos son los que deben determinar el tipo de terapia que se debe seguir, lo mejor de todo es que esta práctica es simplemente con imanes y no es invasiva en lo absoluto, pudiendo aplicarse sobre la ropa sin la necesidad que el paciente se desvista.

Se recomienda que el paciente consuma en forma diaria agua magnetizada como complemento del tratamiento, también puede ayudar a mejorar enfermedades como lo son el dolor de cabeza e incluso enseñan y se muestra que es un método de ayuda para cáncer y VIH lo cual es sorprendente ya que no sabía de la existencia de este método y que pudiera tener un efecto en ese tipo de enfermedades, aunque se ha dicho que está comprobado que las cargas negativas de nuestro cuerpo pueden afectar nuestro cuerpo los imanes ayudan a eliminar esta carga para que sea equilibrada y ayude a mejorar en estado de bienestar físico nuestro cuerpo.

Bibliografía

Rodríguez., M. A. (s.f.). *Manual y Obra de Terapia Médica Aplicada con Imanes para la Salud y ejemplos.*